



3 Pièces

50 m²

Réf. W-02VVM5

3 800 €

Paris 4^{Eme}

Appartement à louer (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à proximité de l'Hotel de Ville, dans une zone dynamique et historique, avec de nombreux points d'intérêt à proximité, Engel&Volkers vous propose à la location un trois pièces meublé et entièrement rénové. Le bien se compose d'une entrée avec placards, d'une vaste et lumineuse pièce de vie avec la vue sur l'Hotel de Ville, d'une cuisine ouverte sur le séjour dotée de tous les équipements nécessaires, de deux chambres, chacune équipée de rangements intégrés, d'une salle de douche moderne et d'un WC individuel. Cet appartement offre un cadre de vie confortable et fonctionnel, avec des ...

Located near the Town Hall, in a dynamic and historic area, with many points of interest nearby, Engel&Volkers offers you a furnished and completely renovated three-room apartment for rent. The property consists of an entrance with cupboards, a large and bright living room with a view of the Town Hall, a kitchen open to the living room equipped with all the necessary equipment, two bedrooms, each equipped with integrated storage, a modern shower room and an individual toilet. This apartment offers a comfortable and functional living environment, with well-appointed spaces and modern ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

